

## Nota de Prensa del Congresista Manuel Jesus BUSTAMANTE CORONADO

Título :	Vuelve la escopeta de dos cañones "BOBO DE LOS OCHENTA O VIVO DE LA DÉCADA DEL 2000"
Fecha :	05/27/2003

**NOTA DE PRENSA N° 48**  
**FECHA: 27 de mayo de 2003**

**Vuelve la escopeta de dos cañones**  
**"BOBO DE LOS OCHENTA O VIVO DE LA DÉCADA DEL 2000"**

"Yo no sé si es que el ex presidente Alan García Pérez fue el bobo de los ochenta como el mismo dice o si es el vivo de la década del 2000", manifestó el congresista del Frente Independiente Moralizador (FIM), **Dr. Manuel Bustamante Coronado** con respecto a las declaraciones contradictorias que hoy se publican en los diarios limeños diciendo que el APRA está dispuesta a integrar el nuevo gabinete ministerial en busca de la gobernabilidad del país, cuando hace escasos 08 días dijo todo lo contrario de lo que hoy manifiesta.

Es lamentable que un ex presidente no cuaje políticamente, si antes como el mismo lo ha dicho no gobernó bien y que tuvo muchos errores por su corta edad al asumir el mandato presidencial, hoy al cumplir más de cincuenta años sigue con la misma personalidad inestable de aquel entonces, porque de otra manera no se entiende como puede mentir tanto al declarar dos cosas distintas en tan pocos días, o es que está manejando mejor que nunca la escopeta de dos cañones, prosiguió el legislador fimista.

García dice que el APRA está dispuesta a participar en el gabinete ministerial buscando fortalecer la democracia y salvar la gobernabilidad del país, pero que hasta el momento no han sido convocados, pero se olvida que en días recientes negó rotundamente que el encuentro que tuvo con el Presidente Alejandro Toledo Manrique no significaba para nada que el partido Aprista sea parte de una concertación para gobernar junto a Perú Posible, en qué quedamos señor García Pérez.

En otro momento de la entrevista a un diario limeño, el ex presidente García señaló que se encontró con el ex presidente de Argentina Raúl Alfonsín en un país de Europa y que le dijo que habían sido los más bobos del continente al no haber vendido las empresas del Estado en esos momentos (1985 – 1990) y que por el contrario se las dejaron a Alberto Fujimori y Carlos Menen respectivamente, a esto Bustamante replicó que menos mal que no se dieron cuenta de ello por que de lo contrario no sabríamos que hubiera pasado con el dinero de la venta de esas empresas del Estado, culminó.

Asesor de Prensa: Jaime Soto R. 311-7500 – 01 Cel: 9969-2343 Visite nuestra Página Web:  
[www.congreso.gob.pe/mjbc.htm](http://www.congreso.gob.pe/mjbc.htm)  
Con el ruego de su difusión